

Huelga en Costa Rica provoca pérdidas multimillonarias a Panamá



Paso Canoas, Panamá, 7 oct (RHC) Después de tres días de bloqueo de la frontera entre Costa Rica y Panamá, las pérdidas económicas se contabilizan en 20 millones de dólares, informaron este domingo autoridades locales.

El administrador de Aduanas en Chiriquí, Francisco Rodríguez, dio a conocer este fin de semana las repercusiones de la obstaculización del transporte de carga en la zona, realizado por manifestantes costarricenses en rechazo a la reforma fiscal que pretende hacer el vecino país, publicó La Estrella de Panamá.

Los líderes del bloqueo, quienes impidieron el cruce de vehículos de carga proveniente de Centroamérica hacia Panamá y viceversa, anunciaron ayer la postergación de la protesta para retomarla mañana.

Aunque la actividad cotidiana retornó al cruce fronterizo, los lugareños muestran preocupación por las pérdidas de los comercios ante la falta del trasiego habitual en ambas direcciones y la posibilidad de que retorne el cierre del tráfico por la carretera Panamericana, señala el medio.

Esta es la tercera vez en poco tiempo que se afecta el libre flujo vehicular, la más reciente parte de las acciones de la huelga por tiempo indefinido de los trabajadores ticos que cumple 27 días este domingo, y anteriormente el corte fue en Nicaragua, durante los actos violentos de meses atrás. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/173315-huelga-en-costa-rica-provoca-perdidas-multimillonarias-a-panama>



Radio Habana Cuba